

Clausura de los "Estados Generales de la Alimentación"

El pasado 21 de diciembre de 2017, el Primer Ministro de Francia, Eduardo Philippe, clausuró los "Estados Generales de la Alimentación", uno de los objetivos más importantes del programa de gobierno del Presidente de Francia, Emmanuel Macron.

 **HORIZONTAL** | LEGISLACIÓN

 EUROPA | FRANCIA

PARÍS 04.01.2018

En el acto de clausura de los Estados Generales de la Alimentación estaban presentes varios Ministros que están involucrados en mayor o menor medida en este tema, entre ellos el Ministro de Agricultura y Alimentación, Sr. Travert, que es sobre el que recae la mayor parte del peso de los Estados Generales, si bien, aunque en menor medida están también implicados otros Ministerios como el de Economía y Finanzas cuyo titular Bruno Le Maire estuvo en la clausura.

La importancia otorgada por el Presidente de la República de Francia al tema de los Estados Generales de la Alimentación quedó ampliamente reflejada en el discurso que el mismo impartió en Rungis con motivo de su amplia visita a ese mercado central más importante de París.

Seguidamente se muestra un resumen sobre lo más importante aportado en la jornada de clausura de los de los Estados Generales de la Alimentación.

Objetivos de los E.G.A.: 1.- Valorizar los productos agrarios y garantizar un reparto equitativo del mismo. 2.- Permitir a los agricultores vivir dignamente de su trabajo mediante el pago de unos precios justos. 3.- Acompañar la transformación de los modelos de producción para que respondan a lo esperado y a las necesidades de los consumidores. 4.- Promover la elección del consumo, privilegiando una alimentación sana, segura y duradera.

En otras palabras, los E.G.A. pretenden como objetivo primordial garantizar unos precios justos para que los agricultores puedan vivir dignamente de su trabajo. Para conseguir ese gran objetivo se pretende mejorar el poder adquisitivo de los agricultores en las negociaciones con la industria agroalimentaria. Se pretende incentivar y desarrollar las organizaciones de productores para que éstos tengan un mayor poder en las negociaciones. Y por último, se pretende una organización correcta de los E.G.A. donde todos los implicados en los mismos puedan expresar y manifestar sus ideas.

Cifras más importantes de los E.G.A.: 1.- Cinco meses de trabajo. 2.- Catorce talleres nacionales con unos 700 participantes en los mismos. 3.- Una consulta pública con unas 156.000 visitas y un total de 17.000 aportaciones. 4.- Unos 75 eventos territoriales. 5.- Un total de 98.00 artículos de prensa en estos meses de vigencia pública.

El Ministerio, en su nota de prensa, detalla las principales actuaciones llevadas a cabo por los Estados Generales de la Alimentación destacando las principales acciones como son:

- 1.- Relanzar la creación del valor de los productos y garantizar un reparto equitativo para que permita a los agricultores vivir dignamente de su trabajo. Detalla un conjunto amplio de medidas, fruto del trabajo desarrollado estos 5 meses pasados.
- 2.- Tener presente los diferentes modelos de producción agrícola para que respondan mejor a lo esperado por los consumidores.
- 3.- Promover la elección de los consumidores favoreciendo una alimentación sana, segura y permanente accesible a todos.